



学校便り 太田っ子

令和4年6月30日

めざす子ども像

⑥もいやりのある子

⑦もいっつき勉強する子

⑧くましく生きる子

梅雨も早々にあけ、毎日暑い日が続いています。全国的に多くの人が、熱中症で搬送されているというニュースが報道されています。昨日は和歌山市にも熱中症警戒アラートが発表され、本校でも、休憩時間の外遊びや、体育の授業（水泳も）を見合わせました。基本的に教室のエアコンは朝から入れていますが、室外での活動や教室移動もありますし、換気も必要ですので、水分補給や日陰に入る、休憩の頻度を高める等を行うとともに、子どもたちへの注意喚起も積極的に行ってます。ご家庭でも、水筒を大きいものにしたり、登下校時に帽子、日傘を使用したりするなどの対応をお願いいたします。

引き渡し・引き取り訓練

今年度、4月にお知らせしておりますが、「警報発表時の措置について」を一部変更させていただきました。登校後に暴風・大雨・津波（大津波）のいずれかの

警報・特別警報が発表された場合、児童は学校待機して、保護者の方等のお迎えを待つことになりました。児童の安全を第一に考えての変更措置です。変更に伴って、雨の季節を迎え、引き渡し・引き取り訓練を実施させていただきました。たくさんの方が訓練に参加ください、誠にありがとうございました。

訓練では、事前にお迎えに来ていただく時間も設定されていたので、非常にスムーズに、実施することができました。ただ、これが本番だと、警報発表のタイミングなど様々考えられますので、スムーズにはいかないと思います。警報が発表されて、ぐるりんメールが保護者の方に届くまでにも少し時間がかかるかもしれません。保護者の方もお仕事をされていたり、出かけられていたりする場合もあります。また、実際にお迎えに来られるときには、荒天です。徒歩や自転車ではなく、自動車でのお迎えが多くなると思われます。昨年度、4・5・6年生のクラブ活動の日に急な雷で保護者の方にお迎えをお願いした時がありました。その時はじめて自動車でのお迎えもお願いしました。正門から運動場に抜けていただいて、運動場に駐車し、教室でお子さんを迎え、西門から出てもらうという一方通行で行いました。今後もこの一方通行でお願いします。

このような災害が起こらないことが一番なのですが、今一度、先日のお知らせの「実際の警報発表時の動き」をご覧いただき、災害に備えていただきますようお願いいたします。

また、今回の訓練でいくつか改善点も出てきております。別紙でお知らせいたしますので、ご対応をお願い申し上げます。

水泳の授業はじまる



6月20日から水泳

の授業が始まっています。

今年も密を避ける必要性からクラス単位でプールに入ります。時間数は昨年同様各クラス3回程度となります。また、厳しい暑さが続いていることから、熱中症の対策として実施を見合わせる等、急な変更措置をとる場合もあります。1回1回が貴重ですので、体調を整えておいてほしいです。



6月7日(火)には6年生によるプール清掃が行われ、きれいなプールによみがえりました。15日(水)には、日赤和歌山支部から講師を招いて、教職員対象に救命救急講習(心肺蘇生法と心臓マッサージ・



AEDの使い方)を実施し、緊急時の対応について確認しました。

今年度も感染対策をしながら、事故のない楽しく安全な水泳の授業が行えるように、3人体制(担任と補助2人)で指導することにしています。

